

Capitanes

(10-06-2022).- Juan Franck...

Es el nuevo director general SoftBank Latin America Fund (SBLA), el fondo de 8 mil millones de dólares dedicado a invertir en empresas de tecnología en la región. A la fecha ha invertido en más de 80 empresas como Kavak, Konfío y Clip. Han dado recursos a 80 por ciento de los unicornios en AL, con rendimientos superiores a 100 por ciento.

Rieles para el tren

Pese a los frenos legales en la construcción del Tren Maya, Fonatur, que lleva Javier May Rodríguez, ya prepara una nueva licitación pública internacional.

Se trata del concurso para la adquisición y suministro de rieles en el Tramo 6, que va de Chetumal a Tulum y que está a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional, que encabeza el general Luis Cresencio Sandoval, Secretario de la Defensa.

Pese a las suspensiones que enfrenta el proyecto, como la que otorgó un juez federal de manera indefinida para las obras del Tramo 5 entre Playa del Carmen y Tulum, existen obras que siguen su curso.

Para ello, ya se publicó en Compranet el proyecto para el concurso y, según el calendario disponible en la misma plataforma, la convocatoria formal será lanzada el próximo lunes.

Las propuestas de las empresas ferroviarias interesadas se recibirán a principios de julio y unos días después se conocerá al ganador, si el calendario no sufre modificaciones.

Este tramo es de aproximadamente 254 kilómetros de longitud, por lo que no es un contrato menor si se considera que todo el recorrido del Tren Interurbano México-Toluca mide 157.8 kilómetros.

Muy discretos

Los líderes de las cúpulas empresariales parecen empeñados en dar un mensaje de unidad y de cero desacuerdos con el Gobierno federal.

Desde que Francisco Cervantes llegó a la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), se ha esforzado en mostrar una imagen muy activa y de trabajo conjunto con el Gobierno, sobre todo en redes sociales.

Ha tenido reacciones discretas frente a decisiones oficiales como el Plan para Contener la Inflación (PACIC) o las diferencias ente López Obrador y el Gobierno de Estados Unidos en el marco de la Cumbre de las Américas.

Al interior del CCE se esperaba una postura más contundente en temas como la inseguridad, los paquetes de inversión en infraestructura y las agresivas medidas de fiscalización del SAT, a cargo de Raquel Buenrostro.

Sin embargo, todo parece indicar que los representantes del sector privado están haciendo un esfuerzo deliberado por tener un bajo perfil y dejar que las cosas fluyan. Dicho de otro modo, "nadar de muertito" de aquí a que concluya la administración.

Factoraje minero

Las estrategias basadas en financiamiento de corto plazo para la obtención de capital de trabajo han

permitido el crecimiento en la producción y exportación de commodities, incluso en un entorno con altos precios en las materias primas.

De ahí que Drip Capital, que en México lleva Edmundo Montaña, pusiera el ojo en el factoraje minero.

La Fintech identificó que este repunte se tradujo en un crecimiento exponencial para algunos exportadores, específicamente de productos como sulfato de bario, un compuesto mineral que por su elevado peso molecular es utilizado como insumo en la industria petrolera para perforar pozos. Otros usos están en la medicina y la manufactura.

De acuerdo con datos del Sistema Integral sobre Economía Minera (SINEM), en 2021 se produjeron en México alrededor de 24 mil 842 toneladas de este mineral con un valor de 75 millones de pesos, lo que representa una oportunidad para la empresa.

A nivel global, Drip Capital financió poco más de 26 millones de dólares el año pasado en cuentas de productos minerales y materias primas. Durante el primer trimestre de 2022, se ha financiado ya cerca de la mitad de lo reportado el año anterior.

En el primer trimestre de 2022, la empresa sumó más de 386 millones de dólares en financiamiento, 150 millones de estos correspondieron sólo al mes de marzo.

De esta cifra, México representó 15.7 por ciento.

Transformación digital

La empresa especializada en infraestructura para la conectividad, Panduit, cuyo director para México y Latinoamérica es Carlos Arochi, dará a conocer la próxima semana un análisis sobre la transformación digital en el País en el primer semestre del año.

Este informe destaca las principales tendencias en conectividad e infraestructura de red en el territorio nacional, ejes determinantes en un contexto de pandemia y post-pandemia.

En la primera mitad del año, en las zona norte, occidente y Pacífico de México los sectores con mayores repuntes en transformación digital son el automotriz, la industria aeroespacial, centros de distribución automatizados, manufactura, centros de datos y el sector logístico.

En el centro, sur y sureste de México, los sectores más digitalizados fueron retail, turismo, educación, inmobiliario y centros de datos.

Además, la empresa encontró que precisamente en centros de datos, las compañías están invirtiendo en soluciones que permiten un ahorro de hasta 30 por ciento en energía.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-06-10/op228110>

Fecha de publicación: 10-06-2022